

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



HERMANA DE SOFIA. Caserta, Italia, mayo 23 (AP). Maria Seicolone, hermana de Sofia Loren, con un acompañante no identificado, llega a la prisión de esta ciudad, para visitar a Sofia, quien cumplió 5 de los 30 días a que ha sido condenada por "evasión de impuestos".

Reagan en favor de más misiles nucleares MX

Washington, Mayo 23 (Latin-Reuters). El presidente Ronald Reagan y altos funcionarios de la Defensa estadounidense están a favor de un despliegue en densas concentraciones de los nuevos misiles nucleares para tornarlos menos vulnerables a un ataque inicial soviético. Fuentes militares dijeron que el despliegue denominado "Concentración Densa" cuenta con influyentes defensores en el

congreso cuyos votos son vitales para aprobar los fondos necesarios.

Reagan considera a esos misiles esenciales en sus esfuerzos por "rearmar a los Estados Unidos" y negociar reducciones armamentistas con Moscú.

El Congreso perdió la paciencia ante los esfuerzos de Reagan y sus predecesores por encontrar una forma de basar los misiles, que deberían comenzar a

Pasa a la página 50

Japoneses en su mayor protesta anti-nuclear

Tokio, mayo 23 (UPI). Los japoneses realizaron hoy las mayores manifestaciones en pro de la paz en la historia del país, en demanda de la suspensión total de las armas nucleares y la prohibición internacional de su uso.

La manifestación anti-nuclear se llevó a cabo poco después que la Unión Soviética rechazara la petición japonesa de retirar sus misiles SS-20 desplegados en 1977 en dirección al Lejano Oriente.

Voceros de organizaciones pacifistas, laborales y cívicas dijeron que en las diversas manifestaciones en el país sólo en Tokio participaron más de 400.000 personas, superando con mucho la cifra de 220.000 que manifestaron en contra del tratado de seguridad entre Estados Unidos y Japón, el 22 de junio de 1970.

La manifestación de Tokio fue comparable a las gigantescas manifestaciones

Pasa a la página 50

Torturaron a miembros sindicato Solidaridad

Berlín, mayo 23 (AP). Miembros del movimiento obrero independiente polaco Solidaridad, detenidos luego de la imposición de Ley Marcial, fueron torturados durante su encarcelamiento, reveló hoy uno de ellos al llegar a Berlín Occidental, tras ser liberado.

Zdzislaw Paluszinski, miembro fundador de Solidaridad en la Universidad de Lublin, dijo a la prensa que miembros del sindicato son sometidos a torturas en el campo de Wlodowa,

cerca de Lublin.

Paluszinski, quien dijo haber llegado a Berlín el 14 de este mes junto a su esposa Janina y sus dos hijos, describió un cuarto subterráneo bautizado "celda azul", por los prisioneros. Dijo que allí varios guardias "fuertes, de aspecto atlético", ataban a los prisioneros a una mesa y luego pasaban una especie de rodillo por sus espaldas hasta que perdían el conocimiento por el dolor.

Agregó que un doctor y

Pasa a la página 54

Galtieri responde pedido del Papa a cese de fuego

Buenos Aires, mayo 23 (AP). El presidente Leopoldo F. Galtieri respondió hoy al llamado en favor de la cesación de hostilidades entre Argentina y Gran Bretaña que le formuló el Papa Juan Pablo II, asegurando al Pontífice "nuestra indeclinable voluntad de apoyar todo esfuerzo que conduzca a detener un enfrentamiento sangriento".

La Secretaría de Información Pública difundió este mediodía el texto de la respuesta de Galtieri al Pontífice, quien envió telegramas de igual tenor al mandatario argentino y a la primera ministra Margaret Thatcher.

El texto de la respuesta presidencial argentina al Papa es la siguiente:

Favorece a granjeros E.U. guerra Malvinas

Urbana, Estados Unidos, mayo 23 (UPI). Una prolongada guerra entre Gran Bretaña y Argentina por las islas Malvinas, podría beneficiar a los granjeros norteamericanos, dijo ayer el secretario de Agricultura, John Block, aunque deploró la lucha "entre nuestros amigos", estimándola trágica.

Block dijo que el conflicto en el Atlántico Sur puede obligar "a los soviéticos a sentirse algo más ansiosos de comprar", los granos norteamericanos.

Los precios de los cere-

ales pueden aumentar, pues la guerra "creará mayor incertidumbre a los clientes de Argentina", explicó Block, que estuvo en Champaign-Urbana para recibir un galardón de la academia Lincoln de Illinois.

Pero Block dijo que el impacto en el mercado puede evaporarse si se llega a un rápido acuerdo para solucionar el sangriento conflicto.

A pesar de las ganancias que puedan obtenerse, Block deploró el escalamiento de las hostilidades entre dos aliados de Estados Unidos en torno a un remoto archipiélago tomado por tropas argentinas el pasado 2 de abril.

Pasa a la página 25

Revocan libertad del asesino de Robert Kennedy

Sacramento, Estados Unidos, mayo 23 (UPI). La Junta Californiana de Libertad Provisional, decidió hoy no otorgar la salida adelantada de presidio a Sirhan Bishara Sirhan, que en 1968 mató al senador Robert Kennedy, en base a su continuo comportamiento beligerante.

La libertad condicional de Sirhan hubiera tenido lugar en 1984.

Funcionarios de la prisión estatal de Soledad comunicaron a Sirhan, la decisión e informaron que se mantuvo en actitud pasiva, ya que aparentemente esperaba la cancelación.

Su abogado, Luke McKissack, dijo que Sirhan "parecía abatido" cuando

Pasa a la página 50

Cosmonautas en órbita cultivan tomates y pepinos

Moscú, Mayo 23 (Latin-Reuters). Cosmonautas soviéticos que navegan a bordo de la estación orbital espacial Salyut-7, está cultivando sus propios tomates y pepinos en un "invernadero espacial", informó hoy la agencia noticiosa TASS.

En informaciones sobre la vida a bordo del aparato dadas a conocer una semana después de que los cosmonautas Anatoly Berezev y Valentin Lebedev se convirtieron en sus primeros ocupantes, TASS dijo que el mejoramiento de la alimentación era sólo una de las varias mejoras en el confort que marcaban una diferencia con la vieja estación Salyut-6.

A bordo hay agua caliente

Pasa a la página 11

"Santidad: Doloridos con Su Santidad por la pérdida de vidas humanas escuchamos con humildad cristiana su exhortación a la paz, la comprensión, la prudencia".

"Nuestro pueblo y nuestro gobierno han efectuado todos los esfuerzos para evitar un enfrentamiento bélico y el derramamiento de sangre. Hemos participado con espíritu de renunciamiento y con flexibilidad en gestiones destinadas a posibilitar una solución diplomática del conflicto".

"En los últimos días el Secretario General de las Naciones Unidas ha encontrado en sus gestiones de paz, comprensión y espíritu de negociación en nuestro país".

"La exhortación de Su Santidad nos fortalece en nuestra indeclinable voluntad de apoyar todo esfuerzo que conduzca a detener un enfrentamiento sangriento

Pasa a la página 24

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



POLICIA HERIDO. Woonsocket, Rhode Island, E.U.A. (AP). Un policía hace un gesto de dolor al ser herido en la pierna durante una operación efectuada hoy, en esta ciudad, contra una banda de narcotraficantes con la que se enfrentó la policía y capturó tras un intenso tiroteo de una hora de duración.

Esfuerzo por la paz piden E.U.A.

Naciones Unidas, mayo 22 (UPI). La embajadora estadounidense ante las Naciones Unidas, Jeane Kirkpatrick, pidió hoy un "esfuerzo total" para solucionar el conflicto de las islas Malvinas, enfatizando que tanto Gran Bretaña como Argentina, son viejos amigos de Estados Unidos, al concluir una reunión esta noche del Consejo de Seguridad, la cual se reanuda mañana.

Pero la Unión Soviética, describiendo el asunto de las Malvinas como un "problema de descolonización", con el respaldo de los países latinoamericanos,

se pronunció por el inmediato cese del fuego en el conflicto y que reasuma su labor madiadora el Secretario General de las Naciones Unidas bajo órdenes del Consejo de Seguridad.

En el segundo día de amargo debate sobre la guerra en el Atlántico Sur, en el Consejo de Seguridad, Kirkpatrick elogió al Secretario General de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, por su esfuerzo en las últimas dos semanas en busca de una solución pacífica e indicó que Estados Unidos apoyaría su continuación.

Pasa a la página 54

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



NAVIO INGLÉS HUNDIDO. Buenos Aires, mayo 23 (AP). Foto de archivo de uno de los 5 barcos británicos, que Argentina dañó mientras tropas inglesas intentaban un desembarco en las Malvinas. Este barco se

terminó de hundir ayer, y perecieron 20 miembros de su tripulación mientras que resultaron heridos otros 30. La tripulación era de 175 hombres.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 50)